

Herzliche Einladung zum Konzert

Bethlehem zu Besuch in Köln



Taisir Hasbun
Oud und Gesang



Stefano Pioli
Piano

Die beiden Musiker Hasbun und Pioli haben musikalisch zusammengefunden, indem sie arabisch-orientalische Musik mit jazzigen Klängen verbinden.



Städtepartnerschaftsverein
Köln-Bethlehem

Am 1. Dezember wird in Bergisch Gladbach die Ausstellung „Bethlehem Reborn“ eröffnet. Sie zeigt in einer vielfältigen visuellen Schau die großartige Restaurierung der Geburtskirche in Bethlehem.

Der Städtepartnerschaftsverein Köln-Bethlehem nimmt diese Ausstellung zum Anlass, die Kölner Partnerstadt Bethlehem in einer Veranstaltung lebendig darzustellen.

Neben einem Kurzfilm über Bethlehem und dem Vortrag von Gedichten palästinensischer Autoren und Autorinnen wollen wir an diesem Abend authentische Informationen aus Bethlehem hören, die uns in Videobeiträgen übermittelt werden.

Der Vorsitzende des Städtepartnerschaftsverein Köln-Bethlehem, Dr. Albrecht Schröter, wird die Veranstaltung moderieren.

Der Besuch der Veranstaltung ist kostenlos, der Verein freut sich aber über Spenden für die Bedürftigen in Bethlehem und freut sich auf Ihren Besuch

**Am 30.11.2024
um 19.00 Uhr
in der Karl Rahner
Akademie,
Jabachstraße 4-8
in 50676 Köln**